

中リー・光ジュニア通信

令和元年5月31日（金）発行
中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

第2号（周防の森ロッジ整備・高校生ジュニア企画委員会）

第2回講座

「周防の森ロッジ整備ボランティア」

5月19日（日）に、周防の森ロッジにて、第2回講座「周防の森ロッジ整備ボランティア」が行われました。この講座は、野外活動の拠点として利用されるロッジを利用団体みんなで整備するものです。85名という大変たくさんの中学生リーダーが参加しました。

このボランティア活動で、一生懸命に作業に取り組む会員の姿を見ることができ、大変うれしく思いました。また、今年は例年よりも多くの参加者があったこともあり、これまで作業できていなかったところも整備することが出来ました。多くの会員が「みんなで協力して汗を流すことの心地よさ」を感じ取ることができた活動になりました。本当に疲れ様でした。



進んで
ボランティア

みなさんお疲れ様でした。いい汗をしましたね。一生懸命はかったいい!

ふりかえりより

- ・今日感じたことは、作業はみんなでやると楽しいということです。
- ・ガードレールの裏側が意外と汚れていたので、日頃からいろいろな物の裏側を気を付けて見たいと思います。リーダーとして集中して作業できましたが、少し休んでしまったことが反省点です。
- ・最初きれいだった軍手が土でものすごく汚れていて、こんなに頑張ったと感じることが出来ました。リーダーとして、最後まで一生懸命取り組めたことがよかったです。
- ・高校生の人たちがすごく一生懸命に作業しているのを見て、私も頑張らないといけないと思いました。次回は、率先して自分から動くことを目標に頑張りたいです。今日の私は、自分の役割をしっかり果たせたと思います。
- ・大きな木の枝が入らないときに、自分だけでは折れなかっただけど、仲間と一緒にやることで、はやく多くの木を拾うことが出来ました。分からぬことがあつたら相談し合って交流もできました。助け合えたことがよかったです。
- ・活動前のお話の時にもあったように、自分でなく周りの人の様子を見ながら活動出来たのでよかったです。また、それも含めて視野が広がったので、全体を見ながら汚れているところを見つけて積極的に掃除ができたので、これから学校生活でも全体をしっかり見て行動するようにしたいです。
- ・昨年よりもたくさんのことを見つけて、自分から活動することが出来たと思います。知っている人も多くいましたが、はじめての人、他校の人ともたくさん交流ができました。次も「自分から行動する」を意識して活動していきたいです。
- ・土砂移動は、人数がぴったりで遊んでいる人がいなかったです。土砂を入れたり運んだりする作業を役割を交代しながら行いました。いつも使わせていただいているロッジをきれいにするお手伝いができるよかったです。
- ・落ち葉がたまつた溝も一生懸命やればとても早く終わること分かりました。そして、協力することによって普通なら取りにくいところもけっこう取れることができました。今日は、また、新しい人と知り合うことが出来ました。これからもいろいろな人とつながって中リの活動を有意義なものにしたいです。
- ・高校生リーダーや他校の人ともたくさん話すことができました。今まで話したことのない人との交流もできました。今後も教育キャンプやクリスマス会などでお世話になるので感謝の気持ちをもってそうじできたのでよかったです。
- ・落ち葉拾いや草ぬきの作業をしました。同じ中学の人がおらず、少し戸惑いましたが、他校の人とも話せて、協力しながら出来たのでよかったです。また、いつもあまり見ないところの落ち葉も拾えました。周防の森ロッジはこれからたくさん使う機会があると思いますが、みんなで協力して作業したことを忘れない、きれいに使っていきたいです。
- ・はじめて人の前に立って指示をしました。高校生リーダーは自分のことだけでなく、周りを見て行動しないといけないといけないのだなと思いました。中学生の人たちがやさしかったので、指示が通りました。上手に指示を出せるようになりました。
- ・今回は、全体に指示を出す役割ではなく、周りから見守る役回りをしました。前に立って話をすることは大変ですが、やることははっきりしています。裏方の方がやることも多く、より全体を見ないといけなくて大変だと感じました。いろいろな役回りができるようにしたいです。
- ・自分を含め、同じ場所を担当した中学生は時間いっぱい一生懸命頑張っていたと思います。中学生の中になかなか友だちができないと話す子がいました。これから、中リとのかかわりがたくさん出来てくれたらいいなと思います。

高校生ジュニア企画委員会

レクリエーション研修の内容について話し合いました

周防の森ロッジ整備終了後、高校生によるジュニア企画委員会が行われました。第3回講座レクリエーション研修で、高校生が担当する研修のねらいや内容について話し合いました。とても実りの多い時間になりました。次の講座が楽しみです。

第3回講座「レクリエーション研修」

次回は、あいぱーく光で、レクリエーション研修を実施します。夏の教育キャンプに向けて、キャンプファイヤーで使えるゲーム等について研修します。レクリエーションのゲームを知るよい機会です。この研修でたくさんのこと経験し、教育キャンプでの実践につなげてほしいです。積極的な参加をお待ちしています。

次回は
6/18(土)